

04/07/2012

Centro Norte: en prisión preventiva quedó imputado que volcó camión con barristas

En prisión preventiva quedó Carlos Aguilera Quiroz de 55 años, imputado que volcó el camión que conducía en estado de ebriedad y en cuya parte posterior llevaba a 16 personas, hinchas de un club deportivo, en un hecho ocurrido el pasado 24 de junio en la comuna de Lo Prado.

La Corte de Apelaciones de Santiago acogió el recurso interpuesto por la Fiscalía Centro Norte, revocando de este modo la decisión adoptada por el Juzgado de Garantía en orden a mantener a Aguilera Quiroz sólo con firma, arraigo y retención de su licencia de conducir.

Luego de ocurrido el accidente, murió una de las personas que había resultado lesionada en el hecho, por lo que en el transcurso de las próximas semanas, el imputado será reformalizado por el delito de conducción en estado de ebriedad con resultado de muerte.

